

Kuala Lumpur y Langkawi

Combina una vibrante metrópolis con una isla tropical con playas y selvas



DESDE 3731€ - 10 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 MADRID / BARCELONA – KUALA LUMPUR

Salida desde Madrid en vuelo de línea regular con destino Kuala Lumpur. Noche a bordo.

DÍA 2 KUALA LUMPUR

Llegada al aeropuerto de Kuala Lumpur. A su llegada al aeropuerto internacional de Kuala Lumpur, lo recibiremos y lo trasladaremos a su hotel y tendrán tiempo para refrescarse e instalarse. El resto del día será libre para relajarse a su propio ritmo o explorar los alrededores cercanos a su hotel.

Alojamiento VERDANT HILL KUALA LUMPUR

DÍA 3 KUALA LUMPUR

Desayuno en el hotel. Recorrido por el Patrimonio de Kuala Lumpur Hoy, los visitantes descubrirán la riqueza cultural e histórica de Kuala Lumpur con visitas a los lugares más emblemáticos de la ciudad:

Dataran Merdeka (Plaza de la Independencia): El sitio histórico donde Malasia declaró su independencia en 1957, rodeado de arquitectura de la época colonial.

Masjid Jamek: Una de las mezquitas más antiguas de la ciudad, con un hermoso diseño de estilo morisco y situada en la confluencia de dos ríos.

Chinatown: Donde las calles bullen con coloridos mercados, deliciosa comida callejera y templos ocultos. Visitarán el Templo Guan Di y el Templo Sri Maha Mariamman, que ofrecen una visión de la vida religiosa y cultural de la zona.

El Mercado Central es un destino animado donde podrá explorar la rica cultura y el arte de Malasia. Ofrece una variedad de galerías de arte con obras de arte tradicionales y contemporáneas, artesanía local y piezas de inspiración étnica. Además de arte, el mercado es un excelente lugar para ir de compras, con más de 350 tiendas con artesanías únicas, recuerdos y productos locales.

Después del almuerzo, se dirigirá a las Cuevas de Batu. Las cuevas son un templo hindú y su principal atractivo es la enorme estatua de un dios hindú a la entrada. Para acceder a las cuevas, hay que subir 272 escalones. Regreso a su hotel. Alojamiento VERDANT HILL KUALA LUMPUR

DÍA 4 MALACA

Desayuno. Nuestro guía de habla hispana pasará a recogerte al hotel a las 8 a.m. para comenzar un viaje escénico hacia Malaca, ciudad Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, rica en historia y lugares culturales. Se explorarán los principales atractivos históricos de Melaka:

- Stadthuys y Plaza Holandesa: Disfruta de los llamativos edificios rojos y la arquitectura colonial.
- Torre del Reloj: Ícono fotográfico y símbolo del encanto colonial.
- Iglesia de Cristo: Conocida por su fachada roja y estilo holandés.
- Fuente de la Reina Victoria: Elegante fuente construida en 1901 como homenaje

a la Reina Victoria.

 Templo Cheng Hoon Teng: El templo chino en funcionamiento más antiguo de Malasia, del siglo XVII.

Después de la visita, disfrutarás de una auténtica comida Nyonya (Peranakan), una deliciosa fusión culinaria entre las cocinas china y malaya. Disfrute de vibrantes platos ricos en especias, hierbas y herencia cultural. Este día les sumergirá en la diversa historia de Malaca, combinando influencias portuguesas, holandesas, chinas y malayas para una experiencia cultural inolvidable. A continuación, nos trasladaremos de regreso a Kuala Lumpur y les enviaremos al hotel para que descansen. Almuerzo en un restaurante local.

Alojamiento VERDANT HILL KUALA LUMPUR

DÍA 5 KUALA LUMPUR

Desayuno en el hotel. El día no empezó entre el tráfico, sino bajo la copa de un árbol, justo en el corazón de Kuala Lumpur. En el Ecoparque Forestal KL, el aroma a tierra húmeda flotaba en el aire matutino. Al pisar la pasarela, la ciudad desaparecía por un instante. Una exuberante jungla verde enmarcada por rascacielos de acero. Al final de la mañana, esa calma dio paso al ritmo enérgico de Bukit Bintang. Las calles vibraban con color, ruido y el irresistible aroma de la comida, desde brochetas satay a la parrilla hasta char kway teow ahumado. Los visitantes podían disfrutar de jugo de lima helado y sorber fideos picantes. Luego llegó el gran final: las icónicas Torres Gemelas Petronas. Comenzaremos nuestra aventura con un ascenso al Skybridge en la planta 41, donde caminaremos entre las dos torres, disfrutando de impresionantes vistas de la ciudad. A continuación, subimos a la plataforma de observación de la planta 86, donde las vistas panorámicas de Kuala Lumpur eran aún más impresionantes, con la extensa ciudad y la exuberante vegetación a la vista. Después de admirar las vistas, visitamos el Parque KLCC junto a las torres. El tranquilo parque, con sus hermosas fuentes y su ambiente relajante, fue el lugar perfecto para desconectar. Un día en Kuala Lumpur, lleno de contrastes: la tranquilidad del bosque, el calor de la calle y la majestuosidad de la ingeniería moderna. Todo en una misma ciudad, en un solo día. Almuerzo en un restaurante local.

Alojamiento VERDANT HILL KUALA LUMPUR

DÍA 6 KUALA LUMPUR – LANGKAWI

Desayuno. A la hora acordada, será trasladado al Aeropuerto Internacional de Kuala Lumpur (KLIA) para tomar su vuelo a Langkawi A su llegada al aeropuerto, traslado al hotel seleccionado con nuestro guía de habla hispana. Alojamiento REBAK ISLAND RESORT & MARINA

DÍA 7 LANGKAWI

Esta mañana, los huéspedes se dirigirán al muelle de Tanjung Rhu en barco. Explorarán el Parque Geo Forestal Kilim, declarado área protegida por la UNESCO en 2007. En este espacio natural, observarán formaciones rocosas kársticas con más de 300 millones de años de antigüedad, además de cuevas únicas, manglares y fauna. Monos, nutrias y águilas son algunos de los ejemplares que viven aquí en libertad. Tras esta ruta, regresarán a tierra firme. Almorzarán en un restaurante local. Por la tarde, subiremos en un teleférico de 2 kilómetros que nos llevará a 700 metros de altura, con la selva a nuestros pies. Este trayecto nos permitirá llegar al Skybridge, el puente colgante circular más largo del mundo,

desde el que se puede contemplar toda la isla. Luego, les trasladaremos de regreso al hotel para disfrutar de sus instalaciones o descansar.

Alojamiento REBAK ISLAND RESORT & MARINA

DÍA 8 LANGKAWI

Desayuno en el hotel y día libre para explorar la isla por su cuenta.

Alojamiento REBAK ISLAND RESORT & MARINA

DÍA 9 LANGKAWI – MADRID / BARCELONA

Desayuno en el hotel. Tiempo libre hasta el traslado al aeropuerto con guía de habla hispana para tomar el vuelo de regreso a España. Noche a bordo.

DÍA 10 MADRID / BARCELONA

Llegada a Madrid. Fin del viaje y de nuestros servicios.

¿Qué incluye?

- Billete de avión en vuelo de línea regular en clases especiales de reserva
- Alojamiento según descrito en itinerario
- Comidas mencionadas
- Transportes en vehículos con aire acondicionado
- Guía habla hispana

Seguro vacacional

Precio

Temporada 1

Del 19 Agosto al 1 Octubre 25

Precio por persona en habitación doble 3.731 €

NOTAS

Las tasas aéreas son aproximadas ($405 \in$) y están incluidas en el precio . Se reconfirmarán el día de la emisión de los billete.

Precios basados en Hoteles 4* Consultar Precios en Hoteles 5*